

19/03/2014

El ICOM firma la Declaración de Malinas en la Cumbre Mundial de Centros de Ciencia de 2014

El 19 de marzo de 2014, el ICOM firmó la Declaración de Malinas en la Cumbre Mundial de Centros de Ciencia en Malinas (Bélgica).



Su Majestad el Rey de Bélgica firma un libro en la Cumbre Mundial de Centros de Ciencia de 2014 -Ceremonia de firma de la Declaración de Malinas Los participantes se despiden - Los deseos por escrito de los participantes para el futo de los museos - © SCWS 2014

La Cumbre Mundial de Centros de Ciencia de 2014 reunió en Malinas (Bélgica), del 17 al 19 de marzo de 2014, a 443 asistentes, entre los que se incluían directores de centros científicos y museos, procedentes de 58 países de todo el mundo. En la reunión, la comunidad de los centros científicos sacó adelante la Declaración de Malinas, un compromiso para realizar acciones concretas con el fin de fomentar el

compromiso público para lograr un mundo mejor. Como parte del plan de acción, los centros científicos y sus socios de todo el mundo se comprometen a esforzarse por

alcanzar una serie de metas para el futuro, entre las que se incluyen un mayor compromiso de la comunidad, una educación pública y un aumento en la concienciación del impacto positivo que tienen la ciencia y la tecnología en el desarrollo sostenible. Estas metas son similares a los desafíos a los que se enfrenta la comunidad internacional de museos y a sus compromisos.

El ICOM firmó la Declaración de Malinas, junto con las organizaciones asociadas presentes en la cumbre, lo que demuestra su interés por estos objetivos tan importantes. Al firmar la declaración, el ICOM «valora positivamente los esfuerzos realizados en el campo de los centros científicos para iniciar un diálogo con organizaciones con inquietudes similares de diversas formas para alcanzar estas metas y acepta promover la Declaración dentro de la organización.»

En nombre del ICOM, la Dra. Anne-Catherine Robert-Hauglustaine asistió a la cumbre, valoró positivamente el plan de acción y expresó que «El ICOM puede colaborar con los centros científicos como parte del mundo de los museos. Compartimos los mismos desafíos, el mismo público y las mismas experiencias». Además se muestra segura de que «la cumbre podría reportar una experiencia, una red y una energía enormes al fin común de crear nuevos espacios para que el público pueda inventar, crear, aprender y entender su entorno, su comunidad y su historia, o sea, el mundo en el que viven.»